Marktplatz



Die Vorort-Garage in Bachenbülach ist ab sofort offizieller Nissan-Partner

Die Vorort-Garage startet mit aufregenden Neuigkeiten in das Jahr 2024: Seit dem 1. Januar ist sie nicht mehr nur als Vertretung für die Marken Renault und Dacia bekannt, sondern präsentiert sich stolz als offizieller Nissan-Partner!

Mit Nissan an Bord bietet die Vorort-Garage eine noch breitere Auswahl an hochwertigen Fahrzeugen. Vom kompakten Kleinwagen bis zum geräumigen Familien-SUV – hier findet jeder das perfekte Fahrzeug. Die Vorort-Garage steht weiterhin für Qualität und Vielfalt, und Kundinnen und Kunden dürfen sich auf erstklassige Autos freuen.

Langjährige Erfahrung, exzellenter Kundenservice

Doch nicht nur die Auswahl beeindruckt: Die Vorort-Garage bleibt auch nach dem Kauf Ihr verlässlicher Partner für alle Anliegen rund um Ihr Liebling auf vier Rädern. Die bewährte Servicequalität bleibt bestehen. Das kompetente und freundliche Team der Vorort-Garage steht Ihnen sehr gerne zur Verfügung, sei es bei Reparaturen, Carrosserie-Arbeiten, dem jährlichen Service oder beim Reifenwechsel.

Die Vorort-Garage ist seit 1997 im «Vorort» von Bülach erfolgreich tätig. Die Garage ist in der Region bestens bekannt für ihre langjährige Erfahrung und Hingabe zu exzellentem Kundenservice. Mit ihrem breitgefächerten Know-how und Leidenschaft für Autos sind die Mitarbeitenden der Vorort-Garage darauf bedacht, die individuellen Bedürfnisse ihrer Kunden zu erfüllen.

Vorort-Garage AG

Zürichstrasse 61 8184 Bachenbülach Tel. 044 860 30 81 info@vorort-garage.ch www.vorort-garage.ch



Am Neujahrskonzert der MSZU treffen Genres aufeinander

Die Musikschule Zürcher Unterland (MSZU) lädt am Sonntag, 28. Januar, um 17 Uhr, zum traditionellen Neujahrskonzert in die Vetropack Hall ein. Beim ersten Event im neuen Jahr stehen jeweils nicht die Schülerinnen und Schüler, sondern die Musik-Lehrpersonen der MSZU im Rampenlicht.

Das Publikum erwarten lebendige Interpretationen und Melodien, welche die Zuhörenden auf eine abwechslungsreiche Reise durch die verschiedensten musikalischen Stilrichtungen mitnehmen. Unter dem Konzertmotto «Wenn Genres aufeinandertreffen» zeigen die rund 20 Musikerlnnen auf den verschiedensten Instrumenten – von Klavier über Block- und Querflöte, Gitarre, Horn, Klarinette, Oboe bis hin zu Dudelsack und Gesang ist alles vertreten – ihr grosses musikalisches Können. Das Neujahrskonzert bietet nicht nur ein hochstehendes musikalisches Erlebnis, sondern auch die Gelegenheit, die Lehrpersonen persön-

lich kennenzulernen. Tauchen Sie ein in anregende Gespräche und genießen Sie Begegnungen in einer entspannten Atmosphäre.

Musikalisches Kompetenzzentrum

Die MSZU ist das musikalische Kompetenzzentrum für die ganze Bevölkerung in der Region. Nebst Einzel- und Gruppenunterricht bietet die MSZU die Möglichkeit, in einem Ensemble, einer Band, einem Orchester oder einem Chor mitzuwirken. Die rund 120 Lehrpersonen unterrichten die gut 3'500 Schülerinnen und Schüler in allen bekannten Instrumenten und in Musikalischer Grundausbildung.

www.mszu.ch

Neujahrskonzert 2024 «Wenn Genres aufeinandertreffen» Mit Lehrpersonen der Musikschule Zürcher Unterland Sonntag, 28. Januar 2024, 17.00 Uhr, Vetropack Hall Schaffhauserstrasse 106. 8180 Bülach